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REQUERTMENTO 049t2021

Os Vereadores, abaixo assinados, vêm requerer à Mesa, ouvindo-se o Plenário, nos termos

do art, l-23, § 3o, do Regimento Inteypo, que seja aprovado pedido de informações ao Poder Executivo

Municipal, nos termos e prazo estabelecido pela Lei Orgânica, sobre o subsequente:

'Considerando que os Vereadores Luciana e Ricardo JR, já apresentaram requerimento e retiraram porque
o projeto de Lei que institui o nome Cosip ainda não tinha sido apresentado na casa legislativa, que refere-
se respeito dos valores arrecadados para o custeio de contribuição de iluminação pública - CIP ou COSIP;

. Considerando que o requerimentoltem o intuito de obter dados para que possamos entender quais são

- os motivos pelo qual os postes de ilüminação pública em diversos locais do Município encontram-se sem
manutenção;

Sendo assim, embora trate a matéria de atos de gestão, porém, frente o anseio da população, retornam
com o requerimento com a sigla usada hoje para com os contribuintes e requerem que seja encaminhado a

esta Casa Legislativa informação sobre:

1- Qual ó a situação da arrecadação da Contribuição de Iluminação Pública neste ano de 2O2L?

2- Se existe previsão de gastos pelo Município da iluminação pública?
3- Quais os valores efetivamente arrecadados com a contribuição para o custeio de iluminação pública
durante este ano de202L.
4- qual o valor gasto com o município, informando detalhadamente onde foram gastos.
5-qual ovalordasobra de202Leseserãousadosnasruasqueestãocomextensãoeestãosemastee
iluminação 
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Certa do apoio dos nobres Edis,

Plenário Georgina Paixão Godoy, 04 de Novembro de 202L
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LUCIANA TEPERINO ABREU
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